

Anfrage der Fraktion CDU/BfM
öffentlich

Datum
02.05.2013

Nummer
F0074/13

Absender

Fraktion CDU/BfM

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

02.05.2013

Kurztitel

Arbeit des Gestaltungsbeirates

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

mit dem Beschluss-Nr.1683-59(V)13 zur Drucksache DS0450/11 hat der Stadtrat, am 24. Januar 2013, beschlossen einen Gestaltungsbeirat für Bauprojekte und Investitionsvorhaben in der Landeshauptstadt Magdeburg einzurichten.

Der Gestaltungsbeirat sollte eine beratende Tätigkeit zum Zweck der zukünftigen Gestaltung des Stadtbildes unter Beachtung des denkmalpflegerischen Anspruchs, bereits in den frühen Phasen der Entscheidungsfindung bei Bauvorhaben, übernehmen.

Zudem ist, durch den Beirat, eine zusätzliche Einflussnahme auf die Wahrung und Entwicklung der Baukultur bei allen öffentlichen und privaten Bauvorhaben und Investitionen in der Landeshauptstadt Magdeburg möglich.

Leider sind bisher keine Fortschritte zur Umsetzung des Beschlusses und zur Besetzung des Gremiums zu erkennen.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viele fachkundige Personen haben bisher ihr Interesse zur Arbeit im Gestaltungsbeirat bekundet?
2. Sind seitens der Verwaltung interessierte, sachkundige Bürger angesprochen worden?
3. Wann werden dem Stadtrat Vorschläge zur Berufung des Beirates vorgelegt?
4. Wann wird der Beirat seine beratende Funktion in den Gremien des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg aufnehmen?
5. Gibt es Gründe, weshalb das bisher nicht geschehen ist?

Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme.



Dr. Klaus Kutschmann
Stadtrat Fraktion CDU/BfM